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Kleine Anfrage 

des Abg. Stephen Brauer FDP/DVP 

 

Planungsstand B19 Ortsumfahrung Gaildorf 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand der B19 Ortsumfahrung Gaildorf? 

 

2. Wie haben sich die prognostizierten Kosten in den letzten zwei Jahren entwickelt? 

 

3. Wie wirkt sich eine solche Kostensteigerung auf das Kosten-Nutzen-Verhältnis aus? 

 

4. Wann kann mit einem Baubeginn gerechnet werden? 

 

5. Wann kann mit der Fertigstellung der Maßnahme gerechnet werden? 

 

 

8.7.2025 

 

Brauer FDP/DVP 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Die Kleine Anfrage soll klären, wie weit die Planungen einer Ortsumgehung der B 19 in 

Gaildorf vorangeschritten sind. Die Maßnahme ist bereits im Bundesverkehrswegeplan inte-

griert und dort als vordringlich eingestuft. Durch die hohe städtebauliche Bedeutung der Um-

gehungsstraße für die Stadt Gaildorf bedarf es einer detaillierten Übersicht über den Stand 

der Planungen.  

 


